br

El desenlace este domingo ante el San Cristóbal



U.E. AVIÀ E.C. GRANOLLERS

U.E. AVIÀ:

Coll, Pol, Torres (Ricky), Corti (Socias), Salla, Gigi, Àlex, Revilla, Martínez, Viladomat, Noguera (Álvaro).

E.C. GRANOLLERS:

Matamala, Pinadella, G. García (Cristian), Ángel, Bellavista, Oriol (Merlatti), Cosme, Sala (Marcel), Miguel, Enrich, D. García (Jandro).

ÁRBITRO: Israel García, regular con tintes caseros.

GOLES:

1-0 Noguera, min. 67; 2-0 Socias, min. 70; 2-1 Cosme, min. 86.

PRÓXIMA CITA: Este domingo, 2 de junio, el Granollers recibe al San Cristóbal. HORA: 12 horas

La racha victoriosa del Esport Club Granollers se vio truncada el pasado domingo en el campo del Avià al caer por 2-1 ante un equipo que también se jugaba la permanencia. El equipo de Dani Rizaldos llegó a marcar dos goles para empatar el math, pero el árbitro anuló un primer tanto logrado por Miguel por un más que dudoso fuera de juego. El arbitraje tuvo un marcado tinte casero que perjudicó a los vallesanos. El encuentro se caracterizó por una primera mitad con un par de ocasiones para los del Avià, bien solventadas por el meta granollerene Matamala, si bien el dominio de los locales fue superior pero sin conseguir nada positivo, ya que al descanso se llegó con empate a cero, el Granollers tuvo la oportunidad más clara con un chut de Gerard García que el portero del Avià desvió a córner con

La segunda mitad se caracterizó por la igualdad entre ambos equipos, pero en el minuto 67 el local Noguera, cabeceó un balón aéreo a la red de Matamala estableciendo el 1-0. Poco después el defensa vallesano Marcel fue expulsado por doble tarjeta amarilla y el Esport Club tuvo que jugar

con un hombre menos hasta el final del partido, cosa que perjudicó a los granollerenses. Pese a la inferioridad numérica, el Granollers no se rindió, pero cuando buscaba el empate llegó una falta en contra y Socias la transformó en el 2-0. Después Miguel marcó un gran gol de chilena que incomprensiblemente fue anulado por el árbitro por un fuera de juego muy discutible. Finalmente, en el minuto 86, Edu Cosme consiguió el 2-1, pero ya no hubo tiempo para empatar un encuentro que el Granollers mereció, ya que nunca dio su brazo a torcer y los iugadores lucharon hasta el final con tal de conseguirlo. Ahora la permanencia se habrá de dilucidar este domingo en casa ante el San Cristóbal que también se halla con los mismos problemas que el Esport Club. Nuestros jugadores dependen de ellos mismos, puesto que la victoria les asegura el éxito, pero también un empate les sirve, ya que en caso de empate a puntos con el Sant Cugat les favorece el gol average frente a este equipo. Al visitante San Cristóbal también le vale el empate, lo cual nos dice que unas tablas entre ambos equipos les salva a

La Roca acoge la última prueba del Open Provincial de Barcelona de BTT

La quinta sesión de la temporada tendrá lugar en el municipio vallesano, donde se conocerá el vencedor del Open de Barcelona y el Campeonato Provincial en las categorías masculina y femenina de élite, júnior, cadete y masters 30, 40 y 60. Entre los corredores destaca la presencia del miembro de La Torreta Bike Club Ciclista, que tan sólo quedando entre los cuatro primeros clasificados podría llevarse el Open. La jornada también contará con la Kids Cup, que engloba infantiles, alevines y principiantes. La primera prueba se realizará el próximo domingo día 2 de junio a partir de las 10.00 horas.

El C.A. Montornès suma trofeos

El club participó el pasado sábado en Málaga en el Campeonato de España Cadete por Selecciones Autonómicas que organiza el Consejo Superior de Deportes, donde el equipo masculino catalán renovó el título y el equipo femenino consiguió la tercera posición. Representando al conjunto masculino, el atleta del C.A. Montornès Moeb Mbarki se impuso en la prueba de los 1.000 metros lisos con un tiempo de 2:34:25. Por su parte, Eugeni Ocaña se impuso el mismo día en la Cursa de Bombers de Caldes, y Sergi Rodríguez y Pedro Rondón finalizaron en segunda y cuarta posición en la Canet Race. Alberto Viera consiguió la segunda posición en la cursa de Gallecs.

Mollet celebra la Fiesta del Deporte en la Calle

Este próximo domingo la ciudad celebra la 21ª edición de la fiesta, que concentrará actividades deportivas abiertas a todo el mundo en la avenida de la Llibertat. El programa se concentrará entre las 11.00 y las 14.00 horas, con modalidades de atletismo, fútbol, baloncesto, minigolf, ciclismo, ajedrez o un circuito de conducción viaria, por lo que en esta ocasión se cuenta con la colaboración de la Policia Municipal. El grueso de actividades están pensadas para niños de entre 6 y 12 años, aunque en muchas de ellas podrán participar con la familia.

Loise Brown se impone en la Speet Trail de Sant Esteve

La vecina de Sant Celoni ganó el pasado domingo la prueba, justo tres meses después de haber dado a luz a su segundo hijo, **Sam. Brown** necesitó 1:02:47 para realizar los 13.800 metros de desnivel acumulado, finalizando en octava posición en la general y como primera en categoría femenina. La vencedora es miembro del nuevo grupo de corredores de montaña Montseny Maasai, en homenaje al desaparecido **Xavi Novell**, que murió en 2009.